



美郷町立田代小学校

学校だより

令和3年1月20日(水)発行

美郷町立田代小学校
〒883-1101
東臼杵郡美郷町西郷区田代 620 番地
TEL (0982) 66-2007
FAX (0982) 68-2027
児童数(68名)
園児数(25名)
職員数: 小学校・幼稚園(23名)
※令和3年1月20日現在

《文責》
田代小学校 校長 島木 良浩

あけましておめでとうございます! 今年も田代っ子をよろしくお願ひします!

いよいよ田代小学校最後の3学期がスタート



いよいよ2021年がスタートしました。今年こそは、コロナが終息しみんなが笑顔で素敵な1年になりますように…。
1月6日(水)に3学期の始業式を行いました。コロナ感染症対策として放送による式でした。校長挨拶を抜粋して掲載します。

3学期は、1・2学期と比べると登校日数55日(6年生は54日)と、1年で一番登校日数の少ない学期になります。しかし、1年の学習のまとめや進級・進学のための準備をする大切な学期になります。一日一日を大切に、充実した毎日が送れることを願っています。そのためには、①「うがい・手洗い・マスク・換気・消毒」等の感染対策をこれからもしっかり行いましょう。②朝は自分で起きる。朝、自分で起きること一日のスタートを自分で切ることができます。③お手伝いを進んでする。自分の事は自分で行い、それプラスできることをお手伝いをする。④「いつでも、どこでも、誰にでも」の合い言葉を忘れずに、保護者や地域の方、先生、そして友達にも元気にあいさつをしましょう。これらのことをこれからもやり続けることが大切です。「継続は力なり」と言われます。毎日毎日の積み重ねを大事にしていきましょう。

今年(うし)年です。干支(えと)は「辛丑(かのとうし)」というそうです。牛は古くから酪農や農業で人々を助けてくれた動物であり、大変な農作業も最後までしっかり手伝ってくれました。そのことから「丑(うし)」は、『誠実と粘り強さ』を表すとされています。

まだまだ新型コロナウイルスの終わりは見えませんが、田代小学校・田代幼稚園としての最後の3学期です。悔いの無いように一日一日を笑顔で過ごし、「丑年」にあやかり、「うそをついたりごまかしたりせず最後まで諦めることなく、自分の「夢」に向かって一歩一歩着実に進んでいきましょう。」

今年がんばりたいこと
田代小二年 まつおか 来しん

きよねんは、二年生になってすぐコロナのえいきょうで休校になりました。休校中は早く学校に行きたかったです。休校した。ぼくは、スイスイ自分で車にのりました。しゅくだいが多かったです。ぼくは、学校がはじまってからは、毎日「あみはしゅくだいを早くすませて川でいっぱいあそびました。

二学期は、うんどう会、もちつき大会、じきゆうそう大会などがありました。ぼくは、どれもいっしょけんめいがんばりました。

とくにがんばったのはもちつき大会です。田代小学校さいごのもちつき大会でした。ぼくは、もちをつくの頑張りました。ついたときもち米がぎねにひっついて「びよん」とのびました。楽しかったです。

ぼくが、三がつきにがんばりたいことは三つあります。

一つ目は、ひきつづき学校のべんきょうとしゅくだいをがんばります。なぜかというところからです。今よりもべんきょうがふえるからです。今よりもべんきょうがふえるからです。今よりもべんきょうがふえるからです。

二つ目は、体力づくりです。ぼくの体は二つ目、体力づくりです。ぼくの体は二つ目、体力づくりです。ぼくの体は二つ目、体力づくりです。

三つ目は、お母さん、お父さん、お兄さん、お姉さん、お友達と遊ぶことです。お母さん、お父さん、お兄さん、お姉さん、お友達と遊ぶことです。お母さん、お父さん、お兄さん、お姉さん、お友達と遊ぶことです。



「田代小学校思い出を語る会」中止を決定

令和3年2月13日(土)に予定していました「田代小学校思い出を語る会」は、実行委員会を中心に準備を進めていき、450名以上の方の参加申し込みがありました。本当に感謝申し上げます。しかし、新型コロナウイルスの感染が終息しない中、何よりも「命」を守る事が一番であると考え、1月7日の実行委員会において中止といたしました。とても残念で悔しい思いでいっぱいですが、命を守る以上の事はありません。楽しみにされていた方も多いと思いますがご理解をお願いいたします。

ただ、3月7日(日)に日曜参観を設定し、今まで全校児童が頑張ってきた「葉桜朗詠」や5・6年生が取り組んできた「神楽」「臼太鼓」を披露し、記念碑の除幕を行いたいと考えています。その頃には、コロナも終息し、笑顔で思い出が作れるといいなと考えています。

その様子は、「Facebook」で配信の予定です。詳しくは、教頭までご連絡ください。『記念品(トートバック)』は完成し『記念碑』『記念誌』も完成しつつあります。「思い出を語る会」は中止しますが、これらとともに田代小学校はいつまでも美しい思い出として残り続けることを願います。(連絡先: 田代小学校66-2007)

